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No vigésimo primeiro dia do mês de março de 2018, com início às 17h00, na Sala de
Reuniões do Hotel  Crystal,  localizado na Rua Quintino Bocaiuva,  nº 15 – Centro,  em
Londrina  -  PR,  reuniram-se  os(as)  seguintes  Conselheiros(as):  Leila  Maria  Raboni  –
(suplente) SRMT/PR, Eliseu Sebastião Rocha  (titular)  - SEDS, José Toaldo Filho (titular)
–  FIEP,  Elizeu  de  Oliveira  Freitas  (suplente)  SESA,  João  Francisco  Zafanelli  Cubas
(titular)  FECOMÉRCIO,  Adriano  Carlesso  (suplente)  NCST,  Paulo  Sergio  dos  Santos
(titular)  -   UGT,  Helder  Eduardo  Vicentini  (suplente)  –  FACIAP,  Cândida  Carvalho
Junqueira (suplente) SEED, Fattyma Blum Gonçalves (suplente) – FEPASC, e Elcio Luiz
Coltro  (suplente)  SEJU.  Justificativas de ausências: Justificaram suas ausências  os
conselheiros Ernane Garcia Ferreira (CUT). José de Fátima Santos (CSB) e Klauss Dias
Kuhnen (FAEP). Convidados: Walter Helmut – Chefe do Escritório Regional da SEJU em
Londrina, Ângela Carstens – Coordenadora da Intermediação de Mão de Obra da SEJU e
Sidnei Luiz Yarek – Nova Central Sindical de Trabalhadores.  Pauta: 01. Abertura. 02.
Aprovação da Ata nº 282 de Fevereiro/2018. 03. Aprovação da Pauta. 04. Informes da
Presidência  e  Secretaria-executiva.  05.  Instrução  do  Processo  nº  15.076.939-6
referente a substituição de Conselheiros. 06. Campanha Abril Verde. 07. Relatos dos
Grupos de Trabalho. 09. Outros assuntos. 10. Eleição da nova Diretoria do CET -
Gestão 2018/2019 - Bancada dos Trabalhadores. 11. Encerramento.  01. Abertura. A
presidente iniciou a reunião agradecendo a presença de todos(as) passando para o item
2 da pauta. 02. Aprovação da Ata nº 282 de Fevereiro/2018. Paulo Sergio (UGT) pediu
a  palavra  para  observar  que  não  encontrou  na  ata  o  apontamento  feito  pela
Coordenadora da Intermediação de Mão de Obra da SEJU, Srta. Ângela Carstens, que
recomendou que os candidatos que são encaminhados para as vagas, possuam os pré-
requisitos  necessários  para  evitar  o  descontentamento  com  o  processo  seletivo.  A
Secretaria  executiva  informou  que  esta  citação  encontrava-se  no  anexo  da  sua
apresentação.  Feito  o  registro,  a  ata  foi  aprovada.  O conselheiro Adriano Carlesso
(NCST) disse ser crítico com relação as regras que determinam o funcionamento das
Agências  do  Trabalhador.  O  conselheiro explicou  que  seria  importante  estudar  uma
maneira  de  responsabilizar  os  Conselhos  Municipais  do  Trabalho  pela  atuação  das
Agências e sugeriu que o Grupo de Trabalho do CET aprecie e se posicione sobre o
assunto.  Carlesso (NCST) enfatizou a importância do envolvimento das entidades em
todo este processo e deu como exemplo, no caso das reuniões descentralizadas que as
Centrais,  as Federações e o Governo, mobilizem seus representados nas localidades,
para  que  participem  destas  reuniões.  Carlesso (NCST)  falou  que  é  necessário  o
engajamento de todos. Leila (SRMT/PR) ponderou que os Conselhos Municipais  tem
suas vulnerabilidades e não conseguem se posicionar junto ao gestor e que caberá ao
CET a reestruturação desta base. “Este é o caminho! O grupo tem que alinhar esta ação
no  Planejamento  Estratégico”  disse  a  presidente.  O  conselheiro  João  Cubas
(FECOMÉRCIO) falou da questão das microeconomias e que será necessário estudar a
criação dos Conselhos Regionais.  Elizeu (SESA) explicou como funciona os Conselhos
da  Saúde.  Elcio (SEJU/DET)  informou  que  tem participado  de  algumas  reuniões  do
FONSET, que é um Fórum onde participam os Secretários de Estado do Trabalho de todo

Brasil e se comprometeu de verificar alguns exemplos exitosos de outros Estados om
relação  ao  funcionamento  dos  Conselhos  Municipais.  Carlesso  (NCST)  deu  como
exemplo a reestruturação do Conselho Municipal de Campo Largo, que foi o resultado do
envolvimento de todos os segmentos da localidade. A coordenadora Ângela (SEJU/CIM)
relatou que participou de reuniões em Brasília para a construção do SUT – Sistema Único
de Trabalho e que o funcionamento deste sistema condicionará à existência de Conselho
Municipal  para o recebimento dos recursos federais destinados a política do trabalho,
emprego e renda. A coordenadora  explicou como funciona a capacitação dos Agentes
Municipais que a sua coordenação vem ministrando e também apresentou uma tabela
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com informações pertinentes ao Programa de Intermediação de Mão de Obra (ANEXO I).
Leila   (SRMTE/PR) sugeriu que o Conselho Estadual do Trabalho se posicione junto a
Secretaria da Justiça, Trabalho e Direitos Humanos, à Superintendência do Ministério do
Trabalho, para  exigir  a  condicionalidade  de  Conselho  Municipal  para  a  existência  de
Agência do Trabalhador.  Ângela (SEJU/CIM) deu vários exemplos de ações integradas
exitosas.  Toaldo (FIEP)  mencionou  casos  de  resultados  negativos  das  Regionais  de
Cornélio Procópio e Londrina.  Elcio (SEJU/DET) informou os(as) conselheiros(as) que
vem visitando todas essas Regionais e cobrando de seus administradores resultados.  A
presidente  falou que todas estas abordagens servirão de temas parar as agendas de
trabalho e que não podem ficar só nas discussões. Paulo Sergio (UGT) manifestou o seu
descontentamento com o que viu no Palácio Iguaçu no dia 5 de maio, na solenidade de
entrega de 100 veículos para as Agências do Trabalhador. Ele observou que o Conselho
tem  feito  reuniões  técnicas  em  todas  as  regiões  do  Estado,  onde  tem  escutado  os
gerentes das Agências do Trabalhador e que os mesmos, vem reclamando da falta de
estrutura  das  Agencias,  tais  como:  material  de  expediente,  equipamentos,  etc.  O
conselheiro mencionou que Agências que não empregaram nenhuma pessoa o ano inteiro
receberam  veículos  zero.  A coordenadora  Ângela (SEJU/DET/CIM)  informou  que,  a
pedido  da  Diretoria  do  Trabalho, elaborou  uma  tabela  contendo  percentuais  de
atingimento das metas de produção da IMO, de todas as Agências no ano de 2017, com
conceitos “Excelente”,  “Bom”,  “Satisfatório”  e  “Péssimo”. Leila (SRMTE/PR)  disse  ser
importante o colegiado deliberar sobre esses acontecimentos. Foi decidido: 1) elaborar
um ofício  mencionando  a  importância  de  se  restabelecer  a  Secretaria  de  Estado  do
Trabalho mencionando a precarização da área. 2) Elaborar um ofício para o Secretário de
Estado  da  Justiça,  Trabalho  e  Direitos  Humanos  (SEJU)  manifestando  o
descontentamento pela exclusão do CET com relação a entrega dos veículos as Agências
do Trabalhador, inclusive, observando a falta de critérios com relação a premiação das
mesmas, a falta de divulgação da existência do CET na imprensa, que transformou o
evento puramente político e sem critérios técnicos. Pedir  explicações.  3) Elaborar  um
ofício para o FONSET, endereçado à coordenadora, falando do que aconteceu no Estado
do  Paraná,  mencionar  o  trabalho  que  o  CET realizou  com  relação  ao  Piso  Mínimo
Regional, da situação que se encontra o Sistema Público de Trabalho Emprego e Renda
no Estado e pedindo providências, justificando que a política pública não pode ficar à
mercê dessas inconstâncias e verificar como pode se fortalecer o SUT – Sistema Público
do Trabalho. Perguntar se este modelo ainda está atual, uma vez que é uma das políticas
mais importantes para o país. A presidente enfatizou ser importante solicitar ao FONSET
que  faça  a  intervenção  junto  ao  governador(a)  do  restabelecimento  desta  área  tão
importante para o Estado. Angela (SEJU/DET/CIM) mencionou a reunião que participou
com o Sr. Silvio Barros e que fez a defesa do restabelecimento da área do trabalho no
Estado.  Adriano Carlesso (NCST) esclareceu que só emitir  os ofícios não resolve  a
questão e precisa dar publicidade a todos estes atos porque não se pode deixar sucatear
a  área  do  trabalho  no  Estado.  Leila  (SRMT/PR)  sugeriu  que  o  CET  proponha  a
necessidade de se manter uma agência do Trabalhador onde tem Conselho Municipal do
Trabalho.  Houve  uma  discussão  sobre  a  participação  dos  Conselhos  Municipais  no
desempenho das Agências do Trabalhador coma participação dos prefeitos nas reuniões
descentralizadas. Paulo Sergio (UGT)  falou que é necessário haver o envolvimento do
Poder Executivo. A conselheira da SEED, Cândida Junqueira, se apresentou dizendo ser
a sua primeira reunião como Conselheira.  Ela  sugeriu a realização de uma conferência
reunindo  os  prefeitos  para  mostrar  a  importância  das  Agências  do  Trabalhador  nos
municípios. Foi deliberado elaborar um ofício para a Associação dos Municípios pedindo
esta pauta. Helder (FACIAP) observou que o fórum seja com os Secretários do Trabalho
dos  Municípios.  Leila (SRMT/PR)  entende  que  poderia  se  aproveitar  a  reunião
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descentralizada para ter uma agenda no município para envolver as lideranças.  Angela
(SRMT/PR) sugeriu incluir nos conceitos de avaliação das Agências do Trabalhador,  “a
existência de Conselho Municipal” como item de pontuação. Aprovado. O CET irá propor,
através de Resolução, o modelo de avaliação das Agências do Trabalhador incluindo,
para pontuação, a existência de Conselho Municipal.  Leila (SRMT/PR) falou que todos
esses assuntos abordados  fazem parte do item 07. Relatos dos Grupos de Trabalho.
06. Campanha Abril Verde. Elizeu (SESA) explicou como deve funcionar a Campanha e
sugeriu que se realize a videoconferência com a participação das três representações:
Governo,  Trabalhadores  e  Empregadores.  Foi  aprovado convidar  o  Sr. Adir  Souza
(FUNDACENTRO)  pela  Representação  dos  Trabalhadores,  um  palestrante  da
Superintendência  do  Trabalho  e  um  dos  empregadores.  Toaldo (FIEP)  disse   que
verificará quem poderá ser este representante e informou que já solicitou a conselheira
Juliana (FIEP) que fizesse a consulta  sobre a possibilidade de participação do SESI
informando o colegiado. Foi sugerido o SESI. A conselheira  Cândida comunicou que a
SEED tem um curso técnico de Segurança no Trabalho e eles poderiam participar do
evento.  Aprovado. Leila (SRMTE/PR)  fez  a  leitura  de  uma consulta  que  fez  a  área
responsável pela fiscalização da Superintendência para poder subsidiar a participação da
Regional do Trabalho ou, inclusive, fazer uma ação integrada com o Conselho Estadual
do Trabalho.  Aprovado formalizar o pedido para a SRTE/PR para designar palestrante
para o evento. Foi aprovado realizar a reunião ordinária do Trabalho antes do horário da
videoconferência para aprovar somente a ata. O conselheiro Elizeu (SESA) sugeriu as
representações que convidem seus sindicatos para acompanharem a videoconferência.
05. Instrução do Processo nº 15.076.939-6 referente a substituição de Conselheiros.
Leila (SRMT/PR) explicou o ocorrido com relação aos pedidos de nomeação dos novos
conselheiros  que  houve  um  questionamento  da  Assessoria  Técnica  Jurídica  ao  ato
temporal ao mandato do CET. O conselheiro  Helder (FACIAP) disse que foi  aprovado
alterações do Regimento Interno do CET e que não há mais necessidade de recondução.
A conselheira  Cândida (SEED) se colocou à disposição para procederem a análise dos
questionamentos  da  Assessoria  Jurídica.  Foi  aprovado que  os  conselheiros  Helder
(FACIAP), Carlesso (NCST) e Cândida (SEED) se reunirão para análise do caso e tomar
as devidas providências. A presidente, antes de fazer a leitura do item 04 da pauta,
explicou que o item 03. Aprovação da Pauta havia sido pulado no início da reunião,
devido  as  intervenções  dos  conselheiros,  mas  que  a  pauta  estava  aprovada.  04.
Informes da Presidência e Secretaria-executiva. INFORMES 001/2018. Curitiba 26 de
fevereiro de 2018. 1. Enviado os seguintes Ofícios: Of. 001 – Sec. Artagão – em 30/01 –
solicitando providências para o cálculo do Piso do Estado do Paraná. Of.  002 – Sec.
Artagão – em 30/01 – Solicitando Resposta as solicitações feitas pelo CET. Of. 003 –
Fomento Paraná  - em 30/01 – Solicitando substituição de Conselheiro. Of. 004 – SESA –
em 30/01 – Imunização no Estado. Encaminhado aos Prefeitos em 07/02/2018:Of. 005 –
Pref. Alvorada do Sul  - Situação deficitária da Agência do Trabalhador. Of. 007 – Pref.
Bituruna  –  Situação  deficitária  da  Agência  do  Trabalhador.  0f.  008  –  Pref.  Cambé  –
Situação deficitária  da  Agência do Trabalhador.  Of.  008 –  Pref.  Carlópolis  –  Situação
deficitária  da  Agência  do  Trabalhador.  Of.  009  –  Pref.  Cornélio  Procópio  –  Situação
deficitária da Agência do Trabalhador. Of. 010 – Pref. Guaraniaçu – Situação deficitária da
Agência do Trabalhador. Of. 011 – Pref. Marmeleiro – Situação deficitária da Agência do
Trabalhador. Of. 012 – Pref. Palmital – Situação deficitária da Agência do Trabalhador. Of.
013 – Pref.  Pinhão – Situação deficitária  da Agência do Trabalhador.  Of.  014 – Pref.
Palmital  –  Situação deficitária  da Agência do Trabalhador.  Of.  015 – Pref.  Campo do
Tenente – Situação deficitária da Agência do Trabalhador. Of. 016 – Pref. Joaquim Távora
– Situação deficitária da Agência do Trabalhador. Of. 017 – Pref. Porto Barreiro – Situação
deficitária  da  Agência  do  Trabalhador.  Of.  018  –  Pref.  Primeiro  de  Maio  –Situação
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deficitária da Agência do Trabalhador.  Of.  019 – Pref.  Querência do Norte – Situação
deficitária da Agência do Trabalhador. Of. 020 – Pref. Ribeirão Claro – Situação deficitária
da Agência do Trabalhador. Of. 021 – Pref. São Jerônimo da Serra – Situação deficitária
da Agência do Trabalhador. Of. 022 – Pref. Sertaneja – Situação deficitária da Agência do
Trabalhador.  Of.  023  –  Pref.  Teixeira  Soares  –  Situação  deficitária  da  Agência  do
Trabalhador. Of. 024 – Pref. Terra Rica – Situação deficitária da Agência do Trabalhador.
Of. 025 – Pref. Uraí – Situação deficitária da Agência do Trabalhador. Of. 026 – Pref. São
Jerônimo da Serra – Situação deficitária da Agência do Trabalhador. Of. 027 – Pref. São
Sebastião da Amoreira – Situação deficitária da Agência do Trabalhador. Of. 028 – Pref.
Verê – Situação deficitária da Agência do Trabalhador. Of. 029 – Solicitação de nomeação
dos seguintes conselheiros: Valério de Assis Souza e Silva – Suplente – Fomento Paraná,
Felipe Busnardo Gulin Titular – FEPASC, Roberto Luiz Harth Teixeira de Freitas – Titular e
Sebastião Motta – Suplente – FETRANSPAR; José de Fátima Santos – Titular e Eleandro
Fontoura Machado – Suplente pela CSC; Antonio Cezar Carvalho Benoliel  – Suplente
pela CTB; Paulo Roberto Pissinini dos Santos – Titular pela Força Sindical. 2. Rebido os
Seguintes  Ofícios: Of. 0122/2018 – 09/02/2018 – FOMENTO PARANÁ – Protocolado n
15.056.976-1 – Substituição de Conselheiro.  Of.  004/2018 – 24/01/2018 – FEPASC –
Protocolado  15.040.556-4  –  Substituição  Conselheiro  Of.  12/2018  –  20/02/2018  –
FETRANSPAR – Protocolo 15.068.236-3 – Substituição de Conselheiro. Of. 01/2018 –
06/02/2018  –  CSB  –  Protocolo  nº  15.053.235-3  –  Substituição  de  Conselheiro.  Of.
15/2018 – 19/02/2018 – CTB – Protocolo 15.061.942-4 – Substituição de Conselheiro. Of.
s/nº de 189/02/2018 – Força Sindical – Substituição de Conselheiro. Of. 029/2018-GAB da
Pref. de Campo do Tenente em resposta ao Of. 015/2018 sobre providências que serão
adotadas.   07. Relatos dos Grupos de Trabalho. 09. Outros assuntos. A presidente
relatou que somente o PROCON respondeu o Ofício encaminhado pelo CET, solicitando a
fiscalização dos Supermercados,  com relação ao cumprimento  da Lei  nº  16.649/2010
informando que tomou as providências cabíveis. Leila sugeriu o encaminhamento de um
ofício ao Conselho Municipal do Trabalho de São José dos Pinhais perguntando se esta
ação surtiu algum resultado, ou seja, se foram gerados mais postos de trabalho naquele
município.  Leila fez a leitura do ofício da Superintendência Regional do Trabalho, em
resposta ao Ofício  encaminhado pelo CET sobre este mesmo assunto.  O conselheiro
Helder (FACIAP) justificou que, como existe a manifestação do PROCON, que tomou as
providências cabíveis  a Superintendência Regional do Trabalho também esclareceu que
é  uma  relação  de  consumo,  está  esgotado  o  assunto. Os  representantes  dos
Trabalhadores no CET, se tiverem interesse, que informem os seus Sindicatos sobre esta
decisão. O conselheiro  Helder (FACIAP) solicitou a palavra para relatar o ocorrido no
WhatsApp. Ele pediu desculpas caso, em algum momento, tenha sido deselegante com
seus pares argumentando que, dentro da proposição de olhar pelos seus representados,
ou seja, pelos trabalhadores, pelos empregadores, pelo poder público, todos já têm a sua
opinião formada e não é por aquele tipo de mensagem ofensiva que vai se travar um
embate  de  ideias  ou  que  se  vai  fazer  o  convencimento  do  grupo.  Helder  (FACIAP)
observou  que  o  grupo  construiu,  ao  longo  dos  anos,  um  bom  diálogo  e  uma  boa
convivência e que, principalmente neste momento difícil que o país está atravessando,
onde  a  sociedade  está  perdendo  com  a  falta  de  tolerância  de  ambos  os  lados,  é
imprescindível  não destruir   esta  construção.  O  conselheiro  encerrou dizendo que a
Secretaria-executiva  formou  este  grupo  para  facilitar  a  comunicação  e  que  a  atitude
tomada  pela  mesma  foi  correta  e  que  o  canal  oficial  do  Conselho  é  o  e-mail.  O
conselheiro Carlesso (NCS) disse que o espaço de debate não é este e recomendou a
utilização  da  ferramenta  do  WhatsApp  somente  para  comunicações  relativas  ao
Conselho.  Leila (NCST) alertou para que esses debates sejam levados a plenária. Que
outros assuntos, polêmicos ou não, podem ser encaminhados como sugestão de pauta. O
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Conselheiro  Helder (FACIAP)  comunicou  que  recebeu,  na  FACIAP,  a  visita  da
Desembargadora  Lidia Maejima, do Tribunal de Justiça do Paraná, que lhe apresentou
um  Programa  chamado   “Jovens  Promissores”.  O  conselheiro  explicou  que  este
programa tem como medidas protetivas o acolhimento  e  acompanhamento  de jovens
vítimas da sociedade, mas que não são jovens infratores e sim,  estão em situação de
risco  social, em  virtude  de  várias  situações,  como:  abandono,  abuso,  etc.  Helder
(FACIAP)  relatou  que  a  Desembargadora  informou  que  já  foram  firmados  diversos
convênios e que estava trazendo este assunto para o CET com o intuito de avaliar a
possibilidade de conectar este programa com o “Jovem Aprendiz”. A conselheira Cândida
da SEED perguntou se estes jovens estudam, explicando que a SEED tem cursos pelo
PRONATEC. A presidente falou das parcerias com o SENAC e o SENAI e esclareceu
como funcionam. Helder  (FACIAP) relatou que este programa está sendo implantado, em
princípio, em Curitiba, Colombo e Mandirituba. A coordenadora Angela (SEJU/DET/CIM)
alertou para que, estes jovens façam, primeiramente, a Carteira do Trabalho para poder
serem inscritos  nos cursos ofertados.  Foi  decido  que o  conselheiro  Helder (FACIAP)
agendará  uma  reunião  com  a  Desembargadora  e  entrará  em  contato  com  a
Coordenadora  Angela (SEJU/DET/CIM) para juntos tratarem deste assunto.  Aprovado.
10.  Eleição  da  nova  Diretoria  do  CET  -  Gestão  2018/2019-  Bancada  dos
Trabalhadores. Paulo Sergio (UGT) falou em nome da Bancada dos Trabalhadores. Ele
comunicou  que,  após  serem  consultados,  decidiram  apresentar  os  nomes  dos
conselheiros  Adriano  Carlesso (NCST)  para  presidente e  Ernane  Garcia  Ferreira
(CUT)  para  vice-presidente.  Na  sequência,  houve  uma  salva  de  palmas  aos  dois
conselheiros referendados e eleitos para o período de 1º de abril  de 2018 a 31 de
março de 2019  . O presidente eleito, Adriano Carlesso (NCST) fez uso da palavra para
agradecer o conselheiro Paulo Sergio (UGT) por ter feito esta tratativa com todas as
Centrais  e  pediu a colaboração de todos para condução do colegiado neste período.
Paulo  Sergio  (UGT),  Angela (SEJU/DET/CIM),  Toaldo (FIEP),  Fattyma (FEPASC),
Helder (FACIAP),  Elizeu (SESA)  Cubas (FECOMERCIO),  Elcio (SEJU),  proferiram
palavras  elogiosas  à  presidente Leila  (SRMT/PR)  agradecendo  pelo  trabalho
desempenhado nesta gestão. Leila (SRMT/PR) falou que assumiu a presidência em um
momento difícil  com a doença do  Cícero (SEJU). Agradeceu todos os conselheiros e
conselheiras que a auxiliaram no desempenho desta função dizendo que para ela foi um
crescimento muito grande. Agradeceu também a equipe de apoio da SEJU. A presidente
agradeceu o Conselheiro Eliseu (SEDS) que a substituiu com muita competência quando
precisou se ausentar e também a Secretaria-executiva. A conselheira  Cândida (SEED)
disse que, embora já tenha sido conselheira no CET há anos, ficou surpresa ao constatar
todas as mudanças por que passou a Secretaria do Trabalho, com a sua extinção, e que,
mesmo assim,  o  Conselho ter  conseguido se  manter  sempre atuante.  Parabenizou o
grupo e também desejou ao novo presidente Adriano (NCST) sucesso a sua gestão. 11.
Encerramento.  Esgotada  a  pauta,  a  presidente  encerrou  a  244ª  Reunião  Ordinária
agradecendo a colaboração de todos e encerrou a reunião. Eu, Aldameri Imthurm lavrei
a presente ata. Londrina, 21 de março de 2018.

DELIBERAÇÕES
1.  Colocar  na  pauta  da  próxima  reunião   do  GT  a  análise  de  exigibilidade  e/ou
condicionalidade de Conselho Municipal para a existência de Agência do Trabalhador.
2) Elaborar ofício para a governadora mencionando a importância de se restabelecer a
Secretaria de Estado do Trabalho explicando  a precarização da área.
3)  Elaborar  um  ofício  para  o  Secretário  de  Estado  da  Justiça,  Trabalho  e  Direitos
Humanos (SEJU) manifestando o descontentamento pela exclusão do CET com relação a
entrega  dos  veículos  às  Agências  do  Trabalhador,  inclusive,  observando  a  falta  de
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critérios com relação a premiação das mesmas, a falta de divulgação da existência do
CET na imprensa, que transformou o evento puramente político e sem critérios técnicos.
Pedir explicações.
4)  Elaborar  um  ofício  para  FONSET  endereçada  a  coordenadora,  falando  do  que
aconteceu no Estado do Paraná; mencionar o trabalho que o CET realizou com relação
ao Piso Mínimo Regional, da situação que se encontra o Sistema Público de Trabalho
Emprego e Renda no Estado e pedindo providências, justificando que a política pública
não pode ficar a mercê dessas inconstâncias e verificar como pode se fortalecer o SUT –
Sistema Público do Trabalho, perguntar se este modelo ainda está atual? uma vez que é
uma das políticas mais importantes para o país. A presidente enfatizou ser importante
solicitar ao FONSET que faça a intervenção junto a governadora para  o restabelecimento
desta área tão importante para o Estado
5) Elaborar ofício para Associação dos Municípios para tratar da importância das Agências
do Trabalhador nos Municípios e a existência dos Conselhos Municipais.
6) Levar para discussão do Planejamento Estratégico a realização de um Fórum para os
Secretários Municipais do Trabalho.
7) Levar para discussão no GT a inclusão  dos conceitos de avaliação das Agências do
Trabalhador,  “a existência de Conselho Municipal” como item de pontuação.
8) Convidar  para participar  da videoconferência sobre o Abril Verde, pela representação
dos Trabalhadores,   o Sr. Adir de Souza da Fundacentro.
9) Convidar para participar  da videoconferência sobre o Abril Verde, representando os
Empregadores, o SESI. A conselheira Juliana (FIEP) fará o contato.
10)  Convidar para participar  da videoconferência sobre o Abril Verde, representando o
Poder  Público  a  SRMT/PR  e  a  SEED.  As  conselheiras  Leila  (SRMT/PR)  e  Candida
(SEED) farão os contatos.
11)  Aprovada  a  realização  da  245ª  Reunião  Ordinária  do  CET  (26/04)  antes  da
videoconferência.
12)  Aprovada  a  realização  de  reunião  dos conselheiros  Helder  (FACIAP),  Carlesso
(NCST) e  Cândida (SEED) para   proceder  a análise do protocolado nº  15.076.939-6
referente a substituição de Conselheiros e instruir a resposta do mesmo.
13)  Aprovado notificar os conselheiros sobre o uso da ferramenta  do WhatsApp somente
recomendando a sua utilização somente para comunicações relativas ao Conselho.
14) Helder/FACIAP  e Angela/SEJU/DET/CIM agendarão reunião com a Desembargadora
Lidia Maijima para tratar do Projeto Jovens Promissores.
15)  Eleitos  os  representantes  dos  trabalhadores   Adriano  Carlesso  (NCST)  para
presidente e Ernane Garcia Ferreira (CUT) para vice-presidente do CET  com gestão  de
1º de abril de 2018 a 31 de março de 2019.
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